



Tensión en la 4T: La Marina ahora pone la lupa sobre el operador de Adán en Tamaulipas

Se trata José Ramón Gómez Leal, senador de Morena. El caso de Luis Rivera, y los permisos aprobados por Alex Tonatiuh de aduanas.



LPO [28/07/2025]

La pinza se cierra sobre la clase política en Tamaulipas, aunque ahora las investigaciones apuntan a la conexión Tabasco, desde donde llegan esquilmarlas del caso Hernán Bermúdez Requena, exsecretario de seguridad de aquel estado, quien fue acusado de narcotráfico. Según pudo saber LPO, la Marina cuenta con una investigación sólida contra algunos morenistas tamaulipecos.

En Tamaulipas comienza a platicarse -siempre entre susurros- sobre los presuntos negocios del senador José Ramón Gómez Leal con empresas que ahora son señaladas por venta de hidrocarburos de procedencia ilegal, luego de que la Fiscalía General de la República decomisó más de un millón 800 mil litros de hidrocarburos en un inmueble cateado en en la colonia La Escondida, Reynosa.

Bajo las órdenes de JR, en la época en que fue designado dirigente de Morena en Tamaulipas y desplazó a Arturo Ávila de la coordinación adanista, Luis Rivera dirigió una empresa de nombre "Luxemburgo", dedicada a la exportación e importación de combustibles. Esto enfureció a Cabeza de Vaca, y más de uno asegura que fue una de las razones de su rompimiento definitivo, incluso familiar.